

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Inauguration du mémorial interactif en hommage aux enfants juifs



Afin de compléter le mémorial aux enfants juifs du parc Jean Rameau sans modifier l'œuvre originale, une plaque interactive a été ajoutée permettant l'actualisation régulière du contenu par des historiens. L'inauguration du mémorial interactif s'est tenue mardi 18 octobre, en présence des partenaires du projet.

Depuis la création du mémorial aux enfants juifs des Landes, inauguré en 2006 en présence de Raymond et Lucie Aubrac, les recherches ont permis de découvrir de nouveaux enfants dont le nom pourrait être ajouté au mémorial montois. La Ville de Mont de Marsan a ainsi missionné pendant un an l'association du Centre Pédagogique de la Résistance et de la Déportation pour faire des recherches en ce sens. Fin 2021, le rendu de ce travail complexe a laissé apparaître qu'au moins une dizaine de noms pourraient notamment être ajoutés.

Plutôt que de modifier la création originale, dont la symbolique a été imaginée et réalisée par les élèves du lycée Victor Duruy et leur professeur d'arts plastiques, Jacques Cadilhon, la Ville a fait le choix de compléter le mémorial par un volet interactif accessible via un QR code, pour permettre d'actualiser au fur et à mesure des recherches la liste des noms des jeunes déportés des Landes à Auschwitz.

Mémorial interactif accessible depuis ce QR Code



ou sur cprd-landes.org

Réalisation : Centre Pédagogique de la Résistance et de la Déportation de Mont de Marsan et WP Channel

**Partenaires :** Mairie de Mont de Marsan, Conseil départemental des Landes, Le Souvenir Français, Office National des anciens combattants et victimes de guerre, Légion d'Honneur, Ordre National du Mérite, Union départementale des associations de combattants, Association Nationale des Anciens Combattants de la Résistance, Association Expositions de Résistance Intérieure

Julie Font : julie.font@montdemarsan-agglo.fr / 05 58 51 85 92 - 06 12 23 18 55